



Octubre 10, 2025

Jesús Antonio Sáñez Jusaino: jorgullo sonorense del paratletismo y estudiante de BTED Hermosillo!

Jesús Antonio Sáñez Jusaino es un joven paratleta originario de Hermosillo, Sonora, y estudiante del **Bachillerato Tecnológico de Educación y Promoción Deportiva (BTED)** Hermosillo. Destaca por su talento, constancia y gran disciplina en los entrenamientos, cualidades que le han permitido consolidarse como uno de los lanzadores más prometedores del paratletismo sonorense a nivel nacional.

Ganó oro y plata en jabalina y disco en la Paraolimpiada Nacional 2025 en Aguascalientes, México.

El paratleta Jesús cuenta con un destacado historial de medallas en competencias nacionales. Se ha adaptado rápidamente a los cambios de categoría y al incremento de peso en la jabalina demostrando su capacidad técnica, fortaleza física y su compromiso con el deporte.

Ha participado en diversas ediciones de los Paranacionales CONADE donde ha obtenido importantes resultados: en 2022 conquistó dos medallas de oro y un cuarto lugar en lanzamiento de disco; en 2023, en Cancún, Quintana Roo, continuó su racha ganadora al obtener la medalla de oro en lanzamiento de jabalina. En la actualidad, sigue cosechando triunfos y sumando medallas en disciplinas en las que se ha especializado. Actualmente, cursa el primer año de nivel bachillerato en el BTED en la carrera técnica de Fisioterapia del Ejercicio Físico.

